

WEIHNACHTEN^{neu} ERLEBEN

Weihnachten neu erleben, Zeppelinstr. 7c, 76185 Karlsruhe

WEIHNACHTEN NEU ERLEBEN E.V.
Zeppelinstr. 7c
76185 Karlsruhe
T. +49 157 88721280
office@weihnachten-neu-erleben.de

„Weihnachten neu erleben“ unterstützt Kinderhilfsprojekte

***Das spektakuläre Weihnachtsevent „Weihnachten neu erleben“ aus
Karlsruhe, das 2023 in der ausverkauften dm-arena durchgeführt wurde,
sammelt 400.000 Euro für Karlsruher Kinderhilfswerke.***

Nach den zwei herausfordernden Aufführungsjahren 2020 und 2021, die von der Corona-Pandemie überschattet wurden, durfte das Team von „Weihnachten neu erleben“ 2023 endlich wieder live vor vollem Haus auftreten. Mit einer berührenden Weihnachtsbotschaft und einer spektakulären Show auf höchstem Niveau begeisterte das Projekt 65.000 Besucherinnen und Besucher im Dezember in der dm-arena Karlsruhe. Erklärtes wichtiges Ziel des Charity-Events ist dabei die Unterstützung regionaler Kinderhilfsprojekte.

Dank außerordentlichem ehrenamtlichen Engagement und großzügiger Sponsoren und Partner-Unternehmen konnte im Vorhinein bereits ein Großteil der Produktionskosten gedeckt werden. Durch die freiwilligen Spenden der Besucher am Ende jeder Veranstaltung blieb so ein überwältigender Überschuss von 400.000 Euro, der nun an Hilfswerke weitergegeben wird.

„Wir freuen uns sehr, dass wir trotz Inflation und den enorm gestiegenen Kosten unsere Herzensprojekte mit dieser beachtlichen Summe unterstützen können“, sagt Markus Heusser, Geschäftsführer von Weihnachten neu erleben. Die begünstigten Werke sind die Kinder & Jugend ARCHE Karlsruhe, die Hanne-Landgraf-Stiftung und das St. Antonius-Kinderheim in Karlsruhe.

Michael Hoffmann, der erste Vorsitzende des Vereins "Weihnachten neu erleben e.V.", unterstreicht: „Die hervorragende Zusammenarbeit zwischen den zahlreichen christlichen Kirchen in Karlsruhe, trotz ihrer konfessionellen Unterschiede, hat maßgeblich zum Erfolg unseres Events beigetragen.“

Alle 2.000 Mitwirkenden des Weihnachtsevents – auf und hinter der Bühne sowie auf dem eigenen Weihnachtsmarkt – verzichteten komplett auf ihre Gage. Sie führen die

Veranstaltung ehrenamtlich durch mit dem Wunsch, für Kinder und Jugendliche aus der Region ein glückliches Weihnachten zu ermöglichen. Am vergangenen Wochenende feierten sie bei einem Nachtreffen das erfolgreiche Ergebnis. Ein Mitarbeiter hebt hervor: „Ich komme selbst aus finanziell schwierigen Verhältnissen und hätte mir als Kind einen Ort wie die Kinder und Jugend ARCHE gewünscht. Umso schöner, dass ich nun mit „Weihnachten neu erleben“ dazu beitragen kann, dass andere Kinder, die in Not sind, in der ARCHE Hoffnung finden.“

Das Team plant bereits für das kommende Jahr und freut sich über neue Mitwirkende in den künstlerischen, technischen und organisatorischen Bereichen. Informationen zum Mitmachen und zu Castings gibt es auf der Webseite von Weihnachten neu erleben.

FOTO SPENDENSHECK

https://www.weihnachten-neu-erleben.de/wp-content/uploads/2024/01/WNE23-Spendenbild_Tobias-Nikola.jpg

WEITERE FOTOS

<https://mediahub.ai/share/workspace/f9f12583-51cf-4374-9003-4cf5f3a8794d>

Für Ihre journalistischen Beiträge können Sie gerne unsere aktuellen Bilder verwenden unter folgender Angabe: Copyright: „Weihnachten neu erleben e.V.“ + Name des Fotografen (Name siehe Dateibeschriftung)

Sollten Sie ein bestimmtes Pressebild in höherer Auflösung benötigen, schreiben Sie uns gerne an.

ANSPRECHPARTNER

Markus Heusser

Geschäftsführung von Weihnachten neu erleben e.V.

Telefon: 0721 480709-30

Mail: presse@weihnachten-neu-erleben.de

Wenn Sie Fragen haben, in den Presseverteiler aufgenommen werden möchten oder detaillierte Informationen wünschen, sind wir gerne telefonisch oder per Mail für Sie da. Auf Anfrage stehen wir zudem gern für Interviews zur Verfügung.

www.weihnachten-neu-erleben.de